



Pressemitteilung 059.2023

Veröffentlicht am: 12.10.2023

Gartenlaube brennt gleich zwei Mal

Die Feuerwehr Borna wurde, zwei Abende in Folge, zu derselben Einsatzstelle gerufen. Am 11.10.2023, gegen 22:30 Uhr, stand der Anbau und ein Teil des Daches einer Gartenlaube in Flammen. Dank des schnellen Eingreifens und der hohen Anzahl an Einsatzkräften, konnte das Gebäude an sich gehalten werden. Die umliegende Vegetation wurde durch uns ebenfalls abgelöscht. Am Folgeabend lautete die Einsatzmeldung „Unklare Rauchentwicklung“. Die ersten Einsatzkräfte standen diesmal einem Vollbrand gegenüber. Schnellstens wurde mit der Brandbekämpfung begonnen und gleichzeitig weitere Kräfte nachalarmiert. Zügig konnte „Feuer aus“ gemeldet werden.

Bei beiden Einsätzen musste eine stabile Wasserversorgung aufgebaut werden. Dies erfolgte über das Hydrantennetz. Dazu wurden insgesamt 24 Schläuche à 20 Meter verwendet. Insbesondere die Unwegsamkeiten in Gartenanlagen stellte auch diesmal ein Hindernis dar, was allerdings durch enorme Manpower problemlos umgangen werden konnte. Die Einsatzstelle wurde der Polizei übergeben, welche Ermittlungen durchführen wird. Insgesamt waren 44 Kameraden mit 8 Fahrzeugen, sowie der stellvertretende Kreisbrandmeister des Inspektionsbereiches Borna an den Einsätzen beteiligt.

PM Freiwillige Feuerwehr der Großen Kreisstadt Borna

